

EL DILUVIO

Diario político, de avisos, noticias y decretos

EDICION de la TARDE

Redaccion: Escudillers Blancs, 8 bis, bajo. { Administracion: Plaza Real, núm 7, bajo
Precios de suscripcion: Barcelona, 1'50 ptas. (plata) al mes. Fuera, 6 id. trim. Extranj. 9 id.

FIDASE para CURAR las ENFERMEDADES NERVIOSAS el
ELIXIR POLIBROMURADO AMARGÓS
QUE CALMA, REGULARIZA Y FORTIFICA LOS NERVIOS
De venta: Farmacia del Dr. AMARGÓS, Plaza Santa, 9.



HERNIAS, QUEBRADURAS.

Se curan con el Braguero Regulador para graduar la presión á voluntad del paciente por retener las hernias rebeldes y la curación de las recientes, á 20 y 25 pesetas uno, construído por el especialista Ramon Martí. Bragueros flexibles los hay á 2, 4, 6, 8, 10, 12 y 15 pesetas uno.

Bragueros de goma para la curación de los tiernos, infantes, á 4, 5 y 8 pesetas. Fajas higiénicas para evitar el aborto y la dilatación del vientre, recomendadas por las emi-nencias médicas de España, á 12, 15 y 20 pesetas. Despacho: de 8 á 1 y de 5 á 8. Gran surtido en objetos de goma. —51, Carmen, 51, tienda.—EL REGULADOR.

Crónica diaria.

El conflicto del mercado del Porvenir

El conflicto planteado hace tiempo respecto el emplazamiento anormal del mercado del Porvenir estalló al fin rompiéndose las relaciones amistosas y de concordia entre los propietarios de los terrenos donde está instalada dicha plaza y el Municipio. Los señores La Rosa y Fontcuberta reclaman sus derechos al Ayuntamiento y al no verlos satisfechos han hecho un acto de violencia, cerrando una de las puertas de entrada á dicho mercado. La excitación entre los vendedores es enorme, pues estos conflictos les perjudica enormemente y con tal motivo ayer al medio día una nutrida Comisión de vendedores del mercado del Porvenir estuvo en la Alcaldía para quejarse ante el alcalde de que el propietario de los terrenos donde está enclavada aquella plaza había tendido á bien cerrar la puerta que da acceso á la pescadería y recae en el Torrente de Bargalló.

Los vendedores, que entienden perjudicial á sus intereses tal determinación, expusieron al marqués de Marianao sus deseos de que vuelva á abrirse la puerta en cuestión, pues de no adoptar el Ayuntamiento una resolución seria se verán obligados á no satisfacer el arbitrio que abonan al Municipio.

El alcalde contestó á sus visitantes que hará cuanto pueda para conjurar el conflicto. Ahora depende de que la cuestión no adquiera mayor gravedad en las Comisiones de Hacienda y Ensanche, que son las encargadas de estudiar la cuestión con interés para normalizar la vida de aquel mercado.

Hoy hemos visitado el mercado del Porvanir y hemos tenido ocasión de hablar con el teniente de alcalde señor Marcilla, el director de la plaza y algunos vendedores. El señor Marcilla nos ha explicado la fase del conflicto tal como la hemos contado, y nos ha dicho que él creía que hoy se resolvería interinamente, pues esta tarde la Comisión de Ensanche tendría una entrevista con los propietarios de los terrenos de la plaza.

También cree dicho señor que éstos presentan reclamaciones exageradas, aunque están en su derecho á cobrar lo que les debe el Municipio. La solución definitiva sería que el Ayuntamiento hiciese un esfuerzo para comprar todos los terrenos en que está enclavado el mercado y ampliar éste dejándole en condiciones de servir cómodamente para aquella extensa barriada.

También el director opina lo mismo, puesto que hay grandes intereses creados en dicho mercado. Hemos visto la puerta de hierro casi tapiada por el propietario de los terrenos llamados del Torrente de Bargalló, y aquello es una fortaleza inexpugnable. Bien se ha vengado el propietario los vendedores y el público creen que aquello es una vergüenza para el Municipio.

Ampliaremos la información y tendremos al corriente á nuestros lectores de lo que ocurra.

La carrera Barcelona-Zaragoza-Madrid.

En la Sociedad de Atracción de Forasteros se ha reunido nuevamente la Junta organizadora de la carrera aérea Barcelona-Zaragoza-Madrid, que prosigue con actividad sus trabajos para llevar á cabo la grandiosa manifestación deportiva que constituiría tal carrera de aereoplanos, organizada y corrida en territorio exclusivamente español.

El secretario del Comité ejecutivo don Rómulo Bosch (hijo) dió cuenta á la Junta de cuantas gestiones lleva realizadas dicho Comité y de las entusiasmas adhesiones de Zaragoza, Huesca, Lérida y, sobre todo, del Aero-Club de España en Madrid.

En Lérida se reunieron los directores de los periódicos locales formando una sub-comisión para gestionar que dicha ciudad sea una escala de la carrera, á cuyo objeto comunicaron esta petición á la Junta organizadora, ofreciendo una copa y un premio de 2,000 pesetas.

En Huesca reuniéronse los elementos que representan las fuerzas vivas del país, en unión de la Prensa, para solicitar á la Junta que fuese también dicha población uno de los puntos de parada, pidiendo detalles para estudiar la forma de conceder un premio importante.

Dióse cuenta seguidamente, del viaje que don Juan Sardá hizo á Madrid, en representación de dicha Junta, donde encontró una disposición inmejorable para coadyuvar el feliz éxito de la iniciativa.

La Junta organizadora encuéntrase actualmente en el punto tal vez más delicado de su cometido, ó sea en la demanda de subvenciones para allegar los fondos necesarios para celebrar la proyectada carrera aérea.

Es de esperar que la Junta encuentre como complemento de los entusiasmos que por doquiera despierta la idea y de las felicitaciones que de todas partes recibe, el apoyo pecuniario de nuestras entidades para que el proyecto pueda convertirse en un hecho, que enaltecería á Barcelona, por ser la aviación en nuestros días, sinónima de la cultura de los pueblos.

Gaceta.

Al regresar á las diez de esta mañana á su domicilio la inquilina del piso 3.º de la casa número 6, de la calle Escudillers Blancs, halló dentro de su morada á dos granujas que revolvián los muebles y se apoderaban de los objetos que suponían de algún valor.

La inquilina, á la que acompañaba su hija, repuesta de la sorpresa, corrió al balcón y comenzó á demandar auxilio á grandes voces.

Los *cacos* entonces emprendieron la fuga logrando escapar uno de ellos y siendo el otro detenido por unos transeúntes. El escándalo que el suceso originó fué enorme.

La Juventud F. N. R. celebró anoche junta general ordinaria.

Acordóse protestar pública y solemnemente de la salvajada cometida por los carlistas en San Feliu de Llobregat.

Emprender —si es posible junto con la Juventud Socialista— una campaña contra la ley de jurisdicciones y en pro de la concesión de una amnistía por los procesados y condenados por delitos políticos y sociales.

Dióse cuenta y aprobóse el reglamento para la federación de Juventudes.

También manifestó la Juventud su criterio de que en las elecciones próximas debe irse separado de toda inteligencia con otros elementos políticos.

Ayer se promovió un tumulto en la rambla de las Flores, porque un beodo insultaba á los transeuntes, amenazando, con un navaja, á los guardias. Después de grandes esfuerzos, se logró sujetarle y conducirlo á la Delegación.

En la última reunión de la Junta directiva y consultiva de la Sociedad de Geografía Comercial celebrada bajo la presidencia de don Eduardo Calvet, se acordó hacer público que dicha Sociedad se complace en poner en conocimiento de los productores, así agrícolas como industriales, y á los exportadores en general que habiendo tomado posesión oficial de la Agencia corresponsal para Cataluña, del Centro de Comercio Exterior y Expansión Comercial, para la que ha sido nombrado por real decreto de 15 de Mayo último, y cuya Agencia sólo la tenía para la provincia de Barcelona, que facilitará cuantas informaciones y hará las gestiones que sean necesarias para favorecer la exportación de los productos de nuestra región, así como para afianzar los mercados existentes y abrir otros nuevos, á cuyo efecto se recuerda que la oficina está abierta de tres á seis en su local interino, plaza de Santa Ana, 4.

En la propia reunión la Junta se enteró con satisfacción de las gestiones del Comité de Madrid, encaminadas á la celebración en esta ciudad de un Congreso y Exposición Colonial, habiéndose recibido ya en la Sociedad de Geografía Comercial adhesiones valiosas, así para la exhibición de productos como anunciando tema y ponentes para el Congreso.

La Junta directiva acordó fijar para el próximo martes, á las nueve de la noche, en el Fomento del Trabajo Nacional, la junta general reglamentaria.

Esta noche, de nueve á doce, la banda del regimiento de Vergara ejecutará en el Paralelo, esquina á la calle de San Pablo, el siguiente programa:

"Corpus Christi", pasodoble, Penella; "La princesa del dollar", mosaico, Lehar; "Canto árabe", capricho, Sellonich; "Moros y cristianos", fantasía, Serrano; "Falda-pantalón", y "Sarasa", pasacalle y couplets, Xalabardé (E.) y Rius; "Molinos de viento", pasodoble, Luna.

La Compañía de Ferrocarriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante ha establecido un servicio de viajeros, con billetes de ida y vuelta de 2.ª y 5.ª clases á precios reducidos, desde las principales estaciones de su red catalana á la de Barcelona y regreso, con objeto de facilitar la asistencia al concurso hípico que se celebrará en esta capital. La expedición de dichos billetes tendrá lugar durante los días del 17 al 24 del actual, pudiéndose utilizar para el regreso desde el 25 al 30 del mismo, ambas fechas inclusive.

Dicha Compañía, de acuerdo con la del Mediodía de Francia, establecerá un servicio de viajeros con billetes de ida y vuelta de 1.ª clase desde Barcelona al balneario de Vernet-les-Bains y regreso. Para dichos billetes se percibirán 50 pesetas por el recorrido español y 15'05 francos por el francés. Podrá efectuarse el viaje en los trenes expresos y en los de lujo españoles, debiendo abonarse el suplemento correspondiente á los últimos cuando se utilicen. La expedición de los billetes tendrá lugar desde el 15 del actual al 15 de Septiembre, siendo valederos para un plazo de 90 días.

Los carteles expuestos al público contienen los demás detalles de este servicio.

El Instituto de Barcelona para la segunda enseñanza de la mujer ha presentado seis alumnas á examen de Latin (primer curso) en el Instituto General y Técnico, habiendo obtenido dos sobresalientes y cuatro notables.

Según estadística formada por la Sociedad de Atracción de Forasteros con datos oficiales del gabinete de identificación de la jefatura de policía de esta provincia,

durante los dos últimos meses de Abril y Mayo han sido recibidos por los diferentes hoteles y fondas de esta capital los forasteros siguientes:

Españoles, 5,528; sudamericanos, 199; norteamericanos, 81; franceses, 925; ingleses, 210; alemanes, 271; italianos, 161; otras naciones, 313. Total; 7,488.

Durante el propio período, la Sociedad de Atracción de Forasteros ha prestado servicios directos á 3,418 forasteros, cuyo número se descompone en la siguiente forma:

Españoles, 1,972; sudamericanos, 102; norteamericanos, 54; franceses, 802; ingleses, 108; alemanes, 118; italianos, 142; otras naciones, 120. Total, 3,418.

En la plaza de Urquinaona chocó ayer un ciclista que iba distraído contra una barra de hierro que salía de un carro, recibiendo en la frente y nariz una herida con tusa de pronóstico reservado.

En la Casa de Socorro del distrito se auxilió al paciente, llamado Magín Aguadú Mullan, de treinta años.

Ayer estuvo á punto de ahogarse un niño de ocho años que estaba bañándose en la playa inmediata á la fábrica del gas Lebón. Advertido del peligro un joven llamado Emilio Marte Pradas se arrojó al mar sin despojarse de sus ropas y logró extraerlo aun con vida.

Después de auxiliado el niño en una farmacia de la calle de Wad-Ras fué conducido á su domicilio, pasaje de Cabrinety, 15, 1.º, 1.ª, donde vive con su madre, viuda, llamada Regina Agustí.

Conferencias y reuniones.

Esta noche, á las nueve y media, don José Antich continuará la serie de sus conferencias en el Ateneo Barcelonés, tratando del tema "Amor".

La Academia y Laboratorio de Ciencias Médicas de Cataluña celebrará, sesión hoy, á las nueve y media de la noche.

La Unión de obreros mecánicos ha trasladado su domicilio social á la calle de Trelis, número 3, principal.

La Junta de gobierno de la sección de socorros mutos del C. A. de D. del C. y de la I. convoca á todos los socios de la misma á la junta general ordinaria que tendrá efecto en su domicilio social, Condal, 35, mañana, á las diez de la noche.

Promete verse muy concurrida la excursión de extensión cultural organizada por la Unión Industrial á la hermosa cuenca del alto Llobregat para los días 24 y 25 del corriente. A fin de mejor aprovechar el tiempo para poder estudiar las importantes manufacturas que deben visitarse, se ha combinado la salida para el día 23, á las seis de la tarde, pernoctándose en Manresa. Serán objeto de visita cuatro importantes colonias fabriles.

Los socios y amigos de la citada entidad que no hubiesen efectuado su inscripción y deseen efectuarla pueden hacerlo en su local social (Alvarez, 6) antes del día 18.

La Asociación Nacionalista Catalana, de acuerdo con la entidad El Renacimiento, celebrará mañana, á las diez de la noche, una velada político-literaria para conmemorar el Corpus de Sang y celebrar la fiesta nacional catalana en el local social (calle del Casador, 4, 1.ª). A dicha fiesta han sido invitadas todas las Asociaciones adscritas á la Unión Catalanista.

Noticia de los fallecidos el día 13 de Junio de 1911.

Casados 6	Viudos 5	Solteros 2	Niños 9	Abortos 5	Nacidos	Varones 17
Casadas 8	Viudas 2	Solteras 1	Niñas 5			Hembras 24

Contra parásitos de la piel.

Un veterinario alemán dice que es conveniente mezclar en un frasco petróleo y aceite de linaza en partes iguales y, aplicándolo á cualquier animal con un pedazo de lana se matan los parásitos que tengan en la piel sin perjudicar el pelo en lo más mínimo. Esta operación se efectúa una vez cada día

y al tercero se lava con jabón y agua tibia la piel del animal y se hallará que los parásitos han desaparecido ó están muertos. Esta receta, que por lo útil, lo fácil y lo apropiada debiera hacerse popular, lo mismo sirve para racionales que para irracionales.

La navegación aérea.

Mr. Fred T. Jane, que desde hace muchos años publica un *Anuario* célebre de las escuadras de las grandes potencias, ha tenido la idea de enumerar igualmente las naves aéreas.

El segundo tomo de su *All the world's airships* acaba de publicarse. La comparación de los dos primeros volúmenes de este *Anuario* pone de manifiesto los enormes progresos realizados en un año por los aparatos más pesados que el aire y que relegan definitivamente á término secundario los globos de todos los sistemas conocidos.

Llama la atención el número y la importancia de las industrias y comercios á que la navegación del aire ha dado nuevo impulso. En el libro de Mr. Jane se enumeran 60 constructores de globos dirigibles, 37 fabricantes de tejidos para globos y aeroplanos, varias docenas de fabricantes de trajes para aviadores y aeronautas, multitud de casas abastecedoras de hidrógeno, 18 fabricantes de tinglados ó *hangars*, 30 Compañías de seguros contra los accidentes de la aerostación, ocho industriales que culti-

van la especialidad de embalaje y transporte de barcos aéreos, 69 constructores de hélices y otros tantos de motores.

En cuanto á los fabricantes de aeroplanos, magnetos, aceites de engrase, etc., son innumerables.

Casi todos los países del mundo se preocupan actualmente de la navegación aérea. Dejando á un lado los de Europa, Mr. Jane cita los aeroplanos que se construyen en la India, en Johannesburg, en El Cabo y en Boulaidanyo. En Pekín también se ha introducido ya el aeroplano, merced á un súbdito del Celeste Imperio que, al volver de los Estados Unidos, llevó á la ciudad sagrada uno de dichos aparatos.

El *Anuario* facilita interesantes detalles acerca de los globos y aeroplanos de los diferentes países de la tierra y también contiene indicaciones curiosísimas de otros muchos barcos aéreos proyectados ó en construcción.

Solamente en los Estados Unidos pasan de 8,000.

Una leyenda.

Hubo un tiempo en que las mujeres no envejecían nunca.

Sus formas eran siempre mórbidas y esbeltas, su risa alegre y argentina y sus mejillas conservaban perpetuamente los vivos colores de una rosa recién abierta.

Eran las mujeres felices, vivían también dichosos los hombres y todo estaba en paz en la tierra.

Aque lo era el paraíso terrestre, paraíso alumbrado por el sol de la belleza.

La *Juventud* constituía, en una palabra, la felicidad.

Y allí las mujeres eran siempre jóvenes, como las niñas de los bosques, risueñas y candorosas como los niños, y bellas y hermosas como las más bellas y más hermosas diosas del Olimpo.

El diablo se disputaba con los ángeles el alma de la mujer.

En aquella lucha entre el averno y los moradores de las mansiones celestiales, la mujer vencía siempre.

Vencía, porque los ángeles, en su misión

salvadora de llevar almas al cielo y de hacer que en la tierra conservasen su pureza y su virtud, daban y otorgaban á la mujer dos dones divinos: una imperecedera juventud y una belleza sin mácula.

Creíanse, pues, los ángeles dueños de la tierra, porque presumían de haber hecho invencibles á las mujeres y de haber conquistado su alma.

El diablo no pudo perder otra vez al mundo porque no pudo perder á la mujer.

En cambio, los ángeles vencedores volaban con frecuencia al cielo, llevándose hermosos cuerpos de mujer y con aquellos cuerpos, almas... Almas eran al fin y al cabo, pero almas que perdían sus hechizos cuando la materia perdía sus encantos..

¡Al fin eran hembras!

El diablo no se daba por vencido. Acercábase ya el momento supremo, en que ambos contendientes libraban la batalla decisiva.

En verdad era un atrevimiento diabólico el desafiar el poder de los ángeles, y más

adn pretender dominar á la mujer, que no cedia, porque los ángeles la colmaban de gracias y de favores.

El diablo recurrió á la astucia. Salió una noche de su antro de fuego y con un metal que á fuerza de combinaciones habia preparado fuése á la tierra, y penetrando en todos los hogares, pasó el metal áquel por la frente de las mujeres y la surcó de unos pliegues hasta entonces desconocidos.

Al día siguiente la piel tersa, resplandeciente y sonrosada de las mujeres habíase trocado, por artes de la varita diabólica, en negruzca, arrugada, blanda y apergamínada.

¡Eran arrugas, arrugas atroces, que describían aquellos rostros de diosas!

Las mujeres se indignaron y desde aquel momento, en una ruidosa protesta, se rebelaron contra los ángeles, en quienes

habían perdido la fe. Los ángeles castigaron la osadía de las mujeres condenándolas á envejecer.

El diablo se aprovechó de las iras, de los furoros y del odio de las mujeres, y, al apiadarse de ellas, prometiolas que les concedería con unos preparados especiales una segunda juventud... pero con una condición:

¡Condición de perder á los hombres!

Firmaron el contrato, y el diablo entregó, á cambio del alma del hombre, colores, polvos, perfumes y otros menjures.

¡Y á pesar de ello, no se perdieron ni el hombre ni el mundo!

Fué necesario que el diablo recurriera á otro procedimiento para apoderarse del hombre

Entonces apeló á una invención infalible: ¡El diablo inventó la suegral

A. BLAVIA FINTÓ.

Una mujer hombre.

Se ha registrado en Ciudad Real un caso verdaderamente extraño.

Al dirigirse el alcalde, señor Saucedo, á su domicilio, se le acercó un hombre vestido á la usanza de los segadores, pidiéndole una limosna.

Como el alcalde no accediera á la súplica, el peticionario comenzó á proferir tales maldiciones y amenazas que dicha autoridad mandó á una pareja de la guardia civil que lo detuvieran por blasfemo.

Á duras penas fué detenido y llevado á la cárcel tan extraño sujeto, y, ya en ella, el jefe del establecimiento dispuso, según práctica reglamentaria, que fuera cacúeado por los vigilantes.

El segador opuso una resistencia tal á

ser registrado, que hubo una verdadera lucha hasta conseguirlo, averiguándose después de esta faena lo más inesperado y sorprendente que darse puede: el segador no era tal segador ni tal hombre; era una mujer en toda regla y con todos los atributos de su sexo.

El cuadro, que hasta el cacheo iba adquiriendo las proporciones de trágico, degeneró en cómico.

La mujer-hombre tiene por nombre Benita Oviedo Delgado, es natural de Bonal (Badajoz) y consta, por referencias posteriores al hecho, que viste de hombre hace ya muchos años, dedicándose con tal indumentaria á las faenas del campo, principalmente á la siega de cereales.

Nuevo teléfono.

Un oficial del Ejército italiano ha inventado el teléfono múltiple.

Gracias á este invento podrán hablar diez personas á la vez por un solo y mismo hilo telefónico.

El principio del descubrimiento se basa en la aplicación parcial de la telefonía sin hilos á la telefonía con ellos. Los mensajes circulan por el éter próximo al hilo telefó-

nico.

El invento es importante, especialmente para las comunicaciones á grandes distancias.

La percepción es mucho más clara. Dícese que con sólo una ligera modificación se puede aplicar el nuevo invento á los teléfonos ordinarios.

Aves raras.

En América hay aves muy extrañas. Entre ellas figura el tucán, el volátil que tiene el pico más grande. Este órgano alcanza, en efecto, dimensiones casi iguales á las del cuerpo, pareciendo realmente imposible que el ave tenga fuerza para sostenerlo; pero hay que tener presente que las partes de semejante pico son delgadas como papel de fumar y tienen además interiormente unas cavidades ó celdillas que, estando llenas de aire, le dan resistencia sin aumentar el peso. De manera que el tucán

no sólo sostiene su pico con la facilidad con que un niño sostiene un balón inflamado, sino que vuela y salta sin que le estorbe para nada.

Otra ave americana muy curiosa es el hoatzin de Venezuela y de la Guayana, que durante los primeros meses de su existencia hace vida de reptil, subiendo por las ramas de los árboles con ayuda de las uñas que entonces presenta en las alas y más tarde, perdiendo estas uñas, vive como otro volátil cualquiera.

Servicio telegráfico y telefónico

de nuestros corresponsales.

Madrid, provincias y extranjería

Varias noticias.

Madrid, 15 Junio.

En la sesión que ha celebrado hoy el Ayuntamiento acordó sacar á concurso el nombramiento de recaudador de nuevos arbitrios.

DE PROVINCIAS.

Oviedo.—En Estudela de Veguín Manuel Villar asesinó de dos tiros á Fulgencio González. Este deja viuda y varios hijos.

El automóvil en que iba el hijo del ex diputado Uria volcó. El joven y un amigo que le acompañaba resultaron heridos.

Cádiz.—Procedente de Madrid llegaron las dos estaciones radiotelegráficas con destino á Marruecos.

Sevilla.—Una vaca de la ganadería de don Gregorio Campos desmandóse, internándose en el barrio de Triana. Varios transeuntes fueron corneados.

Jerez.—En la Casa del Pueblo celebróse una reunión feminista para constituir un grupo de damas rojas. Asistieron 20 mujeres.

Los obreros agricultores han rechazado las bases de algunos patronos. Se ha complicado el conflicto.

Zaragoza.—Ha descargado una furiosa tormenta. Un rayo mató á dos pastores.

Murcia.—El general Díaz Ordoñez ha marchado á Melilla para encargarse de la división que guarnece á Nador.

EXTRANJERO.

Servicio especial de la AGENCIA HAVAS.

La situación de Marruecos.—Manifestaciones de El Raisuli.

Paris, 14 (1'48).

Comunican de Mequinez que el día 9 Moinier y su Estado mayor visitaron la población. La guarnición francesa en Mequinez se compondrá de 1,500 hombres. Se instalará un hospital de campaña por si se presentan casos de disentería.

Muley Zin se ha instalado en el campo francés.

Paris, 14 (8'12).

El Raisuli escribe al *The Times* que Elksar está tranquilo y que las autoridades marroquíes aseguraban el orden hasta la llegada de los españoles.

Lo que dice el Mokri.—A favor de España.

Paris, 14 (6'50).

El Mokri ha declarado á un redactor de *Paris Journal* que la ocupación *inexcusable* de Larache irritará profundamente á los marroqueses y que es posible que el Maghzen conspire con este acto rotos todos los tratados hechos con España.

El periódico *Guerra Social* propone una manifestación de sindicalistas y socialistas á favor de España ante el ministerio de Negocios extranjeros si se continúan dirigiendo amenazas á esta nación.

ULTIMOS PARTES.

La «Gaceta».

Madrid, 14 Junio (10 mañana).

La *Gaceta* publica:

Ley rectificadora suprimiendo el impuesto de Consumos.

Decretos de Gracia y Justicia telegrafados ya.

Convocando á exámenes para la provisión de trece plazas del personal subalterno del ministerio de Instrucción pública.

Orden resolutoria del recurso gubernativo interpuesto por don Luis Felipe Castells contra una nota del administrador de la propiedad de San Felu de Llobregat suspendiendo la inscripción de una escritura de permutación de bienes.

La situación de Marruecos.

Tánger.—Noticias de Alcazarquivir dicen que el día 12, á las cuatro de la tarde, una fuerza de trescientos indígenas, reclutados en Mazagán, al mando del capitán Moreau, un teniente y dos suboficiales franceses, acampó á tres kilómetros de Alcazarquivir.

Esta pequeña columna no la tiene que ver con la otra al no halla, también á las órdenes de Moreau, que continúa acampada en el zoco El Arba Sidi Aïwa.

En Alcazarquivir durante el día patrulla por las calles la policía del tabor de Larache y por la noche recorre las afueras la caballería del mismo tabor.

El capitán Ovilo continúa alojado en la misma huerta que antes ocupaba el capitán Moreau y los demás oficiales franceses.

España en Marruecos.

Melilla.—Tanto en la cabila Guelaya como en las fronteras la tranquilidad es absoluta.

Los indígenas están dedicados á sus operaciones agrícolas.

Los jefes de las fronteras del Quer y Benisidel han cumplimentado muy afectuosamente al jefe del destacamento que ocupa la posición de Medua.

En la llanura de Saio hay mas animación que nunca á favor de la protección de nuestro destacamento.

Hace unos días hubo momentánea agitación en Beni-Beaja; pero fué producida por la venta del ganado que habían perdido los franceses en Jerarda.

Los agitadores quisieron aprovechar este suceso para excitar á los belicosos á seguir robando.

Centá.—Los caminos de Tetuán siguen tranquilos, bajo la vigilancia de nuestros destacamentos.

La esposa de la hija del general Alfau, que deseaban conocer Tetuán, marcharon en un remocador á Río Martín y de allí, en caballerías escoltadas por el tabor, siguieron hasta Tetuán donde permanecieron hasta el viernes.

En el Negrón se va á instalar un restaurant para fomentar las excursiones por tierra.

Para el jueves piensan ir tantas familias que están pedidos todos los carruajes que hay en la plaza.

Bolsín mañana.

Interior, 85'21 papel; Nortes, 95'70 papel; Alicante, 98'55 papel.

Imprenta de EL PRINCIPADO, Escudillera Blanca, 3 bis, bajo.